

Protokoll zur Sitzung vom 25.11.2021

Anwesende FSR-Mitglieder: Hans, Moritz O., Sönke, Ben (Stv.), Kyra, Briec (Stv.), Zoe (ab 18.34), Moritz (ab 18.34)

Assoziierte: Oskar, Sophia, Julian

Entschuldigt: Milena, Lukas

Gäste: Richard (aus dem StuPa, bis 18.24), Alex, Karo

Leitung: Hans

Protokollierende: Sönke

Abstimmungen: Dafür/Dagegen/Enthaltung

Beginn der Sitzung um 18:10 Uhr

Heutige Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:10 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:12 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:33 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (18:34 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:40 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (18:43 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (18:44 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:45 Uhr)
- TOP 8: Themen der JahrgangssprecherInnen (18:46 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (18:49 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:50 Uhr)
- Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung

- Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 02.12.2021 um 18:00 Uhr online auf Discord statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 18.11.2021

- Protokollierende: Moritz, Milena
- wird im Konsens angenommen

TOP 2: Alte Aufgaben

Raumkapazität Forum Physikum

- Moritz wollte bei Gühr die Kapazität erfragen.
- Zoë hat einen Zettel für die Tür ausgedruckt und angeklebt mit folgenden Infos: bis 6 Personen keine Maske notwendig, darüber bitte Maske tragen.

- Es gibt auch einen Zettel für das Mathe-Café. Den müsste man nur noch aufhängen

JahrgangssprecherInnen Mathe LA 1. Semester

- in Arbeit

Hygieneartikel kaufen (Milena)

- Wurde immer noch nicht gekauft. Sorry. War krank. wird nachgeholt

Website auf Englisch übersetzen

- fertig

Wasserkocher

- Wasserkocher wurde von Moritz gekauft

TOP 3: Organisatorisches

MaPhy Weihnachtsfeier

- in Arbeit

Zoe und Moritz betreten die Sitzung um 18:40 oder so

Veranstaltung mit FSR Lehramt und FaRa Prima

- nächste Woche gibt es einen Finanzbeschluss dafür
- Werbung leitet Hans weiter

Vollversammlung

- Es wird eine Person gesucht die sich darum kümmert.
- Terminvorschlag: 09.12.2021 18:00 statt FSR Sitzung
- Hans und Sönke organisieren das
- Antrag auf die Vollversammlung wurde im Konsens angenommen.

Preisverleihung Alemani

- Alemani hat noch nicht geantwortet

Computerpool

- Zoë hat den Schlüssel abgeholt und schließt Mo-Do um 08:00 Uhr den Computerpool auf, am Freitag aber erst um 10:00 Uhr außer es macht Sönke am Freitag
- Wir warten darauf, dass Todt sagt dass der Raum jetzt wirklich wirklich offen ist.

Filmabend (wurde vorgezogen)

- Karo und Alex schlagen vor einen Filmabend zu machen.
- Das könnte im großen Physikhörsaal passieren, damit Abstand gehalten werden kann.
- Karo schlägt den 13.12. vor und bereitet alles vor.

TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 8 gewählte Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

- es gibt keinen Beschluss. Karo schlägt eine größere Musikbox vor, da die jetzige zu leise ist. Karo sucht für das nächste Mal einen Vorschlag raus.

TOP 5: Post und Mails

Post

Physik-Institut

- Nur ein Wahlbrief der ZaPF

Mathematik-Institut

- Hat mal wieder keiner nachgesehen

Mails

25.11. "Partnerkreis "Industrie & Wirtschaft" | 01.12.2021 | SAP Student Day"

- SAP Student Day am 01.12.
- Wurde auf Discord geteilt.
- nicht in die Rundmail

22.11. "Wir bauen neue Gremien-Workshops und suchen dafür Mithelfende"

- "Für das Erstellen des Gremienworkshops suchen wir gerade ZaPFika die mithelfen möchten

und damit auch erlernen können selbst einen Gremienworkshop zu erstellen.”

- wurde zur Kenntnis genommen.

TOP 6: Hochschulpolitik (wurde vorgezogen)

Urabstimmung Semesterticket (wurde vorgezogen behandelt)

- Richard aus dem StuPa ist als Gast da und erzählt uns etwas zur Urabstimmung.
- In zwei Wochen findet die Abstimmung statt.
- Es soll eine deutliche Erhöhung des Semestertickets geben.
- Es sollen so viele Studierende wie möglich davon bescheid wissen (darum bittet uns Richard).
- Der Semtixausschuss wünscht sich auf Frage 1 ein Nein. Würde hier eine Mehrheit mit Nein stimmen, dann könnte es sein, dass es kein Ticket gibt. Wenn es allerdings ein billigeres Angebot gibt, könnte dieses bei Nein auch nicht angenommen werden. Problem ist die ungenaue Formulierung.
- Nächste Woche wird es eine Vollversammlung zu dem Thema geben, bei der alle Ungenauigkeiten geklärt
- Der FSR soll auf die Urabstimmung informieren (wurde schon erledigt). Eine Erklärung gibt es nächste Woche.
- Richard informiert uns am Freitag.

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

Onlinespieleabend

- Text für Spieleabend für Rundmail, Discord:

Bald ist es wieder so weit, die Saison der Heißgetränke, rot-grün-weißen Schmuck-Gestecke und haufenweise Zimt-und-Zucker Gebäcke steht vor der Tür!

Doch irgendwie funkelt und glitzert es noch nicht so richtig. Deshalb: egal ob Weihnachten einfach nicht so deins ist oder du schmerzlichst die Kräppelchenstände vermisst - wir haben uns etwas einfallen lassen, um euch die Zeit der Besinnlichkeit ein bisschen zu versüßen.

Wir vom FSR laden euch herzlich zum vorweihnachtlichen online Spieleabend am 16.12.2021 um 18:00 ein. In unserem Zoom Stübchen könnt ihr kostenlose Onlinehits des Lockdowns wie Gartic Phone oder Skribbl.io spielen. Wenn ihr und eure Freunde Spiele besitzt, die ihr gerne zusammen spielen möchtet (z.B. DBD oder Jackbox, und Minecraft geht ja immer) könnt ihr das aber natürlich auch gerne machen - Hauptsache, ihr habt Spaß! Für Skribbl.io haben wir eine Wordlist ([https://padup.uni-potsdam.de/index.php?name=g.5jvxmrtKeivhY0nP\\$a.k3HZHwZQf0VIJoGl.Skribbliowordlist](https://padup.uni-potsdam.de/index.php?name=g.5jvxmrtKeivhY0nP$a.k3HZHwZQf0VIJoGl.Skribbliowordlist)) mit zusätzlichen, themenspezifischen Wörtern, zu denen ihr auch ergänzen könnt was ihr möchtet. Wie man das alles einfügt steht mit in der Liste :)

Denkt dran, Glühwein zu holen, Kekse zu backen, gute Laune mitzubringen und euch mit Glitzerzeug zu behängen, bis die festliche Stimmung quasi aus den Kabeln und Leitungen sprüht! Wir freuen uns auf euch, bis dahin! ☐

<https://uni-potsdam.zoom.us/j/66159331976>

Meeting-ID: 661 5933 1976 Kenncode: 44875422

- Danke an Sophia für den Text

Computerpool Physik

- Der Computerpool wird wieder aufgemacht. Zoe hat den Schlüssel und schließt hier jeden Tag auf (vielen Dank!)
- Die beiden Drucker werden in den nächsten Tagen herübergestellt.
- Ansprechpartner ist Herr Todt.
- Hier ein Text zur Veröffentlichung:
- Liebe Physik Studis, ab jetzt steht wieder der Computerpool (1.100) für alle Physikstudierenden offen. Hier könnt ihr an den vorhandenen Computern arbeiten und kostenlos drucken (max 500 Blätter sw / max. 100 Blätter bunt pro Jahr; Noch stehen die Drucker nicht da aber die werden bald rübergestellt). Notwendig ist hierfür ein Account, welchen ihr bei Dr. Todt erstellen könnt (Die Mono Studierenden sollten schon Zugangsdaten haben, da diese mit Dr. Todt im ersten Semester den Latex Kurs machen). Um einen Account zu erhalten schaut bitte bei ihm vorbei (2.28.2.004). Wenn ihr nicht in den Computerpool kommt, da dieser zugeschlossen ist, schreibt bitte eine Mail an den FSR. Dann werden wir aufschließen, wenn wir in der Uni sind. Bitte beachtet, dass in diesem Raum jeden Montag von 14:00 bis 16:00 Uhr eine Veranstaltung stattfindet, in der ihr den Raum verlassen müsst. Liebe Grüße

TOP 8: Themen der JahrgangssprecherInnen

- Es gab Unruhen bei den Dritties, weil Henneberg gesagt hat, dass er sich nicht impfen lässt
- Es wurde gebeten, das zu kommunizieren, es aber auch nicht zu groß an den Pranger zu stellen
- wir

TOP 9: Sonstiges

- Sönke, Sophia, Lukas, Kyra fahren am 02.12.2021 nach dem 3. Block zur LAFATA nach Berlin und haben Spaß (oder auch nicht)

TOP 10: Feedback zur Sitzung

- Menschliche Interaktionen sollen zugelassen werden
- Sehr gute Sitzung!
- Viele sind überfordert.
- Hans hat ein mäßig guten Job gemacht.
- Gut durchgerusht
- Wir schlafen alle wieder gut

Ende der Sitzung um 18:51 Uhr

fsr sitzung protokoll

From:

<http://fsr.physik.uni-potsdam.de/> - **Fachschaft Mathe / Physik**

Permanent link:

<http://fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=fsr:protokolle:20211125>

Last update: **02.12.2021 18:09**

